



JÓVENES PRESENTARON SUS PROYECTOS EN EL CONGRESO.

Estudiantes presentaron sus proyectos en congreso de Explora

Antofagasta se convirtió en el centro del pensamiento científico escolar con la realización del Congreso Regional de Investigación e Innovación Escolar (IIE), organizado por el Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Antofagasta, iniciativa del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) y ejecu-

tado por la Universidad Católica del Norte (UCN). La jornada se llevó a cabo en el Instituto Bicentenario Científico Educativo José Maza Sancho (Iceduc), reuniendo a diez equipos de jóvenes científicos conformados por estudiantes de diversas localidades de la Región de Antofagasta, junto a sus docentes guías.

Durante el encuentro, los participantes compartieron sus proyectos a diversos actores del ecosistema científico regional, buscando generar aprendizajes y reflexiones en torno a la ciencia, fortaleciendo el vínculo entre comunidad, educación y divulgación científica territorial. La directora del PAR Explora Antofagasta, Olga

Hernández, dijo que “cuando la curiosidad se encuentra con el territorio, nace algo extraordinario: hoy, estudiantes de seis localidades de la región transformaron sus preguntas e hipótesis en ciencia y su voz en inspiración para toda la comunidad que hoy asistió al Congreso Regional PAR Explora Antofagasta”.